Rotary Kontakttreffen 2015 in Baden





Sehr geehrte Rotarierinnen und Rotarier in Baden-Baden, Strasbourg-Ouest und Baden

Wir freuen uns, die Mitglieder unserer Partnerclubs nach Baden einladen zu dürfen. Die Ausstellung "GELD" hat sehr gute Kritiken erhalten und wird sicher für Gesprächsstoff sorgen. Auf der Habsburg ist nicht nur die Aussicht phantastisch, sondern wir werden auch viel Gemeinsames aus unserer Geschichte entdecken. Unser Dinner mit Intermezzo ist im grossen Rittersaal. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen in Baden.

Mit herzlichen rotarischen Grüssen Conrad Munz, Rotary International Jeannette Märki, Präsidentin









c.munz@bluewin.ch Baden, 04.03.2015